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o�es Gaben können nur selten direkt empfangen werden.
Selbst die fortgeschri�ensten Lehrer Go�es geben der

Versuchung in dieser Welt nach. Wäre es gerecht, wenn ihren
Schülern deswegen die Heilung verweigert würde? In der Bibel
steht: „Bi�et im Namen Jesu Christi“. Ist dies nur ein Appell an
die Magie? Weder heilt ein Name noch ruft eine Beschwörung
irgendeine besondere Macht hervor. Was bedeutet es, Jesus
Christus anzurufen? Was überträgt sich beim Anrufen seines
Namens? Warum ist ihn anzurufen ein Teil der Heilung?

Wir haben mehrfach gesagt, dass jemand, der die Versöhnung
vollkommen für sich angenommen hat, die Welt heilen kann. Er
hat es fürwahr bereits getan. Die Versuchung mag bei anderen
wieder auftreten, aber niemals bei diesem einen. Er ist zum
auferstandenen Sohn Go�es geworden. Er hat den Tod
überwunden, weil er das Leben angenommen hat. Er hat sich
selbst so wiedererkannt, wie Go� ihn schuf, und indem er das tat,
hat er alle Lebewesen als Teil von sich wiedererkannt. Seiner
Macht sind je�t keine Grenzen mehr gese�t, weil sie die Macht
Go�es ist. So ist sein Name zum Namen Go�es geworden, denn
er betrachtet sich nicht länger als getrennt von Ihm.

Was bedeutet dies für Dich? Es bedeutet, dass Du Dich an Go�
erinnerst, wenn Du Dich an Jesus erinnerst. Die ganze Beziehung
des Sohnes zum Vater liegt in ihm. Sein Teil der Sohnschaft gehört
auch Dir und sein vollendetes Lernen bürgt für Deinen eigenen
Erfolg. Ist er noch immer verfügbar, um zu helfen? Was hat er
darüber gesagt? Erinnere Dich an seine Versprechen und frage
Dich ehrlich, ob es wahrscheinlich ist, dass er sie nicht halten
wird. Kann Go� Seinen Sohn im Stich lassen? Und kann jemand,
der eins mit Go� ist, anders sein als Er? Wer den Körper
transzendiert, hat die Begrenzung transzendiert. Wäre der größte
Lehrer nicht verfügbar für diejenigen, die ihm folgen?

Der Name von Jesus Christus als solcher ist nur ein Symbol. Er
steht jedoch für eine Liebe, die nicht von dieser Welt ist. Es ist ein
Symbol, das sicher als Ersa� für die vielen Namen all der Gö�er
verwendet werden kann, zu denen Du betest. Es wird zum
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leuchtenden Symbol für das Wort Go�es, das dem, wofür es steht,
so nahe ist, dass der kleine Raum zwischen den beiden in dem
Augenblick verschwunden ist, in dem der Name in Erinnerung
gerufen wird. Sich an Seinen Namen zu erinnern heißt, für all die
Gaben zu danken, die Go� Dir gab. Und Dankbarkeit Go�
gegenüber wird zu der Art und Weise, in der Du Dich an Ihn
erinnerst, denn Liebe kann nicht weit von einem dankbaren
Herzen und einem dankerfüllten Geist entfernt sein. Go� kehrt
leicht ein, denn dies sind die wahren Bedingungen für Deine
Heimkehr.

Jesus war der Wegbereiter. Warum würdest Du ihm nicht
dankbar sein? Er hat um Liebe gebeten, aber nur um sie Dir zu
geben. Du liebst Dich selbst nicht. Doch in seinen Augen ist Deine
Lieblichkeit so vollständig und makellos, dass er in ihr ein Bild
seines Vaters sieht. Du wirst zum Symbol seines Vaters hier auf
Erden. Er baut auf Dich in Sachen Hoffnung, weil er keine Grenze
und keinen Makel sieht, die Deine herrliche Vollkommenheit
trübt. In seinen Augen leuchtet Christi Schau in vollkommener
Konstanz. Er ist bei Dir geblieben. Möchtest Du durch sein Lernen
nicht die Lektion der Erlösung lernen? Warum solltest Du
beschließen, noch einmal anzufangen, wenn er die Reise für Dich
unternommen hat?

Niemand auf Erden kann erfassen, was der Himmel ist oder
was sein einziger Schöpfer wirklich bedeutet. Wir haben jedoch
Zeugen. Die Weisheit würde sich an sie wenden. Es hat jene
gegeben, deren Lernen bei weitem das übersteigt, was Du lernen
kannst. Wir wollen auch nicht die Begrenzungen lehren, die wir
uns auferlegt haben. Niemand, der zu einem wahren und
hingebungsvollen Lehrer Go�es geworden ist, vergisst seine
Brüder. Doch was er ihnen anbieten kann, ist durch das begrenzt,
was er selbst lernt. Wende Dich somit an einen, der alle Grenzen
abgelegt hat und über die äußerste Grenze des Lernens
hinausgegangen ist. Er wird Dich mit sich nehmen, denn er ist
nicht allein gegangen. Und Du warst damals bei ihm, wie Du es
je�t bist.

Dieser Kurs ist von ihm gekommen, weil seine Worte Dich in
einer Sprache erreichen, die Du lieben und verstehen kannst. Sind
andere Lehrer möglich, um Wegbereiter für diejenigen zu sein, die



andere Sprachen sprechen und die von anderen Symbolen
angesprochen werden? Sicherlich. Würde Go� irgendjemanden in
schweren Zeiten alleine lassen, ohne eine sehr gegenwärtige
Hilfe? Einen Erlöser, der Ihn versinnbildlichen kann? Dabei
benötigen wir einen vielfältigen Lehrplan nicht der inhaltlichen
Unterschiede wegen, sondern weil sich die Symbole verändern
und wandeln müssen, um dem jeweiligen Bedürfnis zu
entsprechen. Jesus ist als Antwort auf das Deine gekommen. In
ihm findest Du die Antwort Go�es. Lehre also mit ihm, denn er
ist bei Dir. Er ist immer hier.
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